

COMUNICADO DEL COMITE EJECUTIVO DEL PCOE

!!=====!!

Los días 22 y 23 de julio se ha reunido en Madrid el Comité Ejecutivo del Partido Comunista Obrero Español, bajo la presidencia de su secretario general, Enrique LISTER, y con la participación de todos sus miembros llegados de los diferentes puntos del país.

En la reunión se han examinado diversos aspectos de la situación política, económica y social nacionales, así como diversas cuestiones relacionadas con la actividad del partido.

Entre los temas tratados ha figurado el desarrollo acelerado del PCOE, el fortalecimiento de sus organizaciones y el surgimiento de otras nuevas. Se ha puesto de relieve cómo en numerosos casos se pasan del PCE al PCOE no solo militantes individuales o por grupos, sino también organizaciones completas con sus respectivos locales.

Se examinó el proyecto de Constitución aprobado por el Congreso, reflejándose la postura del PCOE a este respecto en una declaración.

También se examinó la posición del partido sobre los actos de terrorismo y atentados de diversa índole que se han producido en los últimos tiempos, y que han culminado con los sucesos del País Vasco y con el asesinato del general Sánchez-Ramos Izquierdo y del teniente coronel Pérez Rodríguez, adoptándose la declaración correspondiente.

Finalmente, fue adoptada una tercera declaración sobre las maniobras de las Juventudes cerrillistas en contra de la Federación de Jóvenes Comunistas de España (FJCE) y de otras organizaciones, que se han registrado durante la preparación del XI Festival de la Juventud y los Estudiantes que va a celebrarse en La Habana.

Madrid, 23 de julio de 1978